

Aujourd'hui dimanche, c'est journée repos bien méritée aux classes de neige de la ville de Tomblaine et les enseignants en profiteront certainement pour faire profiter de la piscine de l'établissement de St Jean de Sixt aux enfants...

Parce que hier, c'était journée raquettes !

Quel bonheur ! C'est pour cela qu'il faut résister à la Métropole du Grand Nancy, dont les intentions en matière de sport, comme dans tous les domaines, est de tout gérer, tout mutualiser, tout maîtriser et donc de tout niveler. Lorsqu'il est dit en comité exécutif que « Il y a une concurrence entre les communes qui peut être malsaine. A l'heure où les moyens se raréfient, nous devons dépasser des attitudes localistes... » Ce sont des propos de maires fainéants et peu ambitieux pour leur ville et leurs habitants... Et cela signifie surtout que l'objectif de la Métropole est que prochainement toutes les communes aient les mêmes services, les mêmes politiques => les maires ne serviront plus à rien = nivellement par le bas à Tomblaine ! Attention danger !

A Tomblaine, tous les CM2 partent 17 jours en classes de neige, chaque année et la Ville ne reçoit aucune subvention pour cela...

La journée raquettes a été ensoleillée, après une nuit pendant laquelle 40 cm de neige étaient tombés... Les enfants, comme les adultes, ont adoré ! Malgré l'intensité et la longueur de l'effort.



Ils ont parcouru 3,4 km au dessus de La Clusaz, avec 200m de dénivelé positif, dans la neige fraîche. Bien sûr, très encadrés par les moniteurs locaux de l'ESF.



